

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

19. Mai 1948

Blatt 729

Kinderparadies Knödelhütte

=====

Ab dieser Woche wird die Kindererholungsstätte der Stadt Wien bei der Knödelhütte wieder als Sommerkinderheim betrieben. 280 Kinder im Alter von vier bis sechs Jahren finden dort bei guter Pflege Erholung in Sonne und herrlicher Waldluft.

Ausserdem hat dort das Bauamt der Stadt Wien mit der Errichtung eines Planschbeckens begonnen, nach dessen Fertigstellung die Erholungsstätte Knödelhütte das Musterbeispiel eines Kinderparadieses sein wird.

Basel spendet Liesing 80.000 kg Kartoffeln

=====

Heute sind in Wien acht Waggon mit 80.000 kg Kartoffeln eingetroffen, die von der Aktion "Basel hilft Liesing" gespendet wurden. Die Kartoffeln werden vom Liesinger Komitee der Aktion an Kinder-, Alters- und Erholungsheime sowie an Werksküchen verteilt werden

Weitere 3,5 Millionen Schilling für neue Wohnhausbauten der Stadt

=====

Wien

====

Der Gemeinderatsausschuss für Bauangelegenheiten hat die Vergebung der Erd-, Baumeister- und Eisenbetonarbeiten für das erste Baulos der Wohnhausanlage Wien 18., Simonygasse, mit einer Gesamtkostensumme von 1,2 Millionen Schilling, genehmigt. Ausserdem wurden auch schon die Baumeisterarbeiten im Betrage von 2,2 Millionen Schilling für das zweite Baulos der Anlage vergeben.

Die Schlosserarbeiten für die Häuser 1 bis 20 in der Siedlung in Rodaun im Betrage von 103.000 Schilling wurden gleichfalls einer Wiener Stahlbaufirma übertragen.

Laufende Erdäpfelausgabe
=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Alle bisherigen Erdäpfelaufträge sind erfüllt. Die in der laufenden Periode aufgerufenen Erdäpfel können nur noch bis einschliesslich Samstag, den 22. Mai, bezogen werden. Die Erdäpfelhändler haben dafür zu sorgen, dass der Anspruch der Verbraucher rechtzeitig befriedigt wird.

Zitronenausgabe
=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Auf Abschnitt 270, bzw. 470 des Gemüsebezugsausweises wird eine Zitrone abgegeben. Die Abgabe erfolgt nach Massgabe der Anlieferung.

Zwibelausgabe auf Zusatzkarten
=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Der Zwiebelbezug (15 dkg) auf Abschnitt 5. der Zusatzkarten ist an kein bestimmtes Geschäft gebunden. Der Abschnitt kann in jedem beliebigen Grünwarengeschäft eingelöst werden. Die Einlösung erfolgt nur noch bis einschliesslich Samstag, den 22. Mai.

Der neue amerikanische Stadtkommandant bei Bürgermeister Körner

=====

Der neue Kommandant der amerikanischen Zone in Wien, Generalmajor Robert T. Frederick, hat heute vormittag Bürgermeister Dr. h. c. Körner im Wiener Rathaus einen Besuch abgestattet.